

チャレンジ通信

平成 27 年 5 月 1 日

赤麻小学校

チャレンジ学級通信 第 2 号

進級おめでとうございます

薫風の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。
1 年生も学校に慣れ、あかまっこの一員として元気に活動しています。みんなもそれぞれに進級し、お兄さんお姉さんとしての行動も立派になってきました。

家庭学習の充実

新学年となり、新しい学習が始まりました。ご家庭ではぜひ家庭学習の充実に努めていただけたらと思います。チャレンジ学級の宿題は『少しずつ毎日』を目標にしますので、ご協力よろしく願います。

生活の様子

いろいろなあいさつをしよう！

チャレンジ学級ではいろいろな挨拶の仕方を勉強しました。朝のあいさつなどの他に、うれしい時、悲しい時などいろいろな状況や状態での挨拶を考え、その仕方について言ってみました。いろいろな表情をしながら挨拶をすることで、相手の受け取り方が違ってくることがわかりました。どんな状況でも、臨機応変に笑顔で対応できるスキルを身につけられればと思います。

親子体験学習

今年度は 7 月 3 日(金)に実施します。行き先は ANA 機体メンテナンスセンターと羽田空港です。これからお知らせを出しますので、保護者の方々のご参加をお待ちしております。働く人やその現場を見て、子どもたちがよりよい将来を考えてくれたらと思います。

プールの準備

6 月からプール指導が始まります。体調管理をしっかりとって臨んでください。

※眼の保護のためゴーグルのご準備をお願いします。

